

Nama Peneliti : Karnita Yuniarti, S.Hut. M.Wood.Sc
NIP : 19770622 200003 2 001
Tempat/Tanggal Lahir : Bogor, 22-06-1977
Alamat : Jl. Raya Puncak Cipayung No. 221 Megamendung, Bogor
Unit Kerja : PUSTEKOLAH
E-mail : Karnita_yuniarti@yahoo.com
Jabatan Fungsional : Peneliti Muda
Bidang Kepakaran : Pengolahan Hasil Hutan
Bidang Penelitian : Pengeringan
Disiplin Ilmu : Kehutanan
Pangkat/ Golongan : Penata Tk. I, Gol. III/d

Mulai bekerja sebagai CPNS sejak tahun 2000 di Puslitbanghutbun. Pada tahun 2001 – sekarang menjadi peneliti di bidang Pengolahan Hasil Hutan, dengan subyek penelitian Pengolahan Hasil Hutan. Posisi yang diduduki sekarang adalah jabatan fungsional sebagai Peneliti Muda.

Gelar Sarjana Kehutanan (Manajemen Hutan) Fakultas Kehutanan, Institut Pertanian Bogor diperoleh pada tahun 1999 dan memperoleh gelar Magister Wood Science, dari University of Melbourne Australia pada tahun 2005 yang di danai oleh Australian Development Scholarship (ADS). Saat ini sedang menjalankan studi untuk meraih gelar Doktor di University of Melbourne Australia dari biaya ACIAR – John Allwright Fellowship.

Penelitian yang dilakukan sejak 2001 yaitu bidang teknologi hasil hutan dengan keahlian pengolahan hasil hutan dalam penelitian bidang Pengolahan Hasil Hutan antara lain penelitian Perkembangan penelitian pengeringan kayu mangium (*acacia mangium willd*) di pusat penelitian dan pengembangan teknologi hasil hutan; Pengaruh tingkat penekanan dan posisi pengambilan sampel pada dolok terhadap penyerapan rubinate oleh sitka spruce yang dipanaskan dahulu dengan microwave; Teknologi pembuatan bambu lamina dan bambu lapis; Karakteristik jati lokal dan jati cepat tumbuh; Pengeringan rasamala dengan kombinasi panas dari tenaga surya, tungku bahan bakar dan pemanas.

Pelatihan dan kegiatan ilmiah terkait dengan kompetensi yang pernah diikuti antara lain :

Rapat AFSA di Malaysia tahun 1996, Timber Drying di Australia pada tahun 2003, Sampai dengan saat ini telah menghasilkan 22 karya tulis ilmiah yang diterbitkan dalam jurnal/buletin ilmiah, abstrak, laporan dan prosiding nasional.